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‘To acknowledge the duty that accompanies every right” 

Affiliated with the International Association of Y’s Men’s Clubs 

 

 

 

                            

C/O OSAKA YMCA 

    1-5-6 TOSABORI、NISHIKU、 

       OSAKA、JAPAN 

2011年 10 月 No.353 
Chartered July 20，1982 

主 題 Y’s THEME (2011～2012)  クラブ役員  Officers 
センテニアルクラブ会長 ：『TEAM－共にさらなる目標を目指そう！』  

東京セントラルクラブ会長 ：『ひとつとなってYMCAへ』 

国際会長    ：『とにかくやろう-成せば成る』 

アジア地域会長 ：『信念をもって使命を果たそう』 

西日本区理事   ：『飛翔たとう ワイズスプリットを胸に』 

中西部部長    ：『であいで愛』 
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会 計 
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： 

谷川   寛 

岡本 剛介 

石津 雅人 

藤原 正巳 

谷川 有美子 

鍛治田 千文 

October Club Meeting 
『BF 』  

1 0 月 第 1 例 会  
 

 
日時：2011年10月19日（水）18:45～20:45 

場所：ホテルグランヴィア大阪21階 

司会：山田 孝彦君 

1.開会             谷川  寛 会長 

 2.ワイズソング         一  同 
 3.聖句朗読           中村 茂高 君 
 4.ゲスト・ビジター紹介      谷川  寛 会長 
 5.今月の強調活動        坂本 哲朗 君 
 6.晩餐             一  同 
 7.卓話「やってみなければ」  井上 温代 ワイズ 
       びわこ部滋賀蒲生野クラブ・チャーターメンバー 
       元西日本区 EMC事業主任/ワイズ LＤ委員長/ 

       次期びわこ部長 
8. 連絡・報告・ニュース    各メンバーから 

９.誕生祝い            一  同 

10.閉会               谷川  寛 会長 

※経費節減のため、ブリテンを印刷できる人はご持参ください。 

※例会の場所は、１階案内板でご確認ください。 

 10 月第 2例会  

日時：2011年10月26日(水) 18:30～20:30 

場所：土佐堀YMCA会館４階 

10月のお誕生日：山村利子メネット 

例会担当：１班：大畑、大村、新保、田中、畠中、山田、山中、 

高橋の各メン 

  
2011年 9月  種 別 第１例会 第２例会 BF ポイント ニコニコ/じゃら献金 

在籍会員  23 名 

例会出席  21 名 

うちメーキャップ 

0 名 

出 席 率     91.3 % 

メ ン 

メネット 

ビジター 

ゲ ス ト

合 計 

21 名 

9 名 

0 名 

5 名 

35 名 

11 名 

0 名 

0 名 

0 名 

11 名 

8、9 月        195ｇ 

現  金        0 円 

切  手      220ｇ 

現  金         0 円 

9 月：     0 円 

（24,000 円はﾒﾈｯﾄﾌｧﾝﾄﾞへ） 

累 計： 44,514 円 

たといまた、わたしに預言をする力があり、あらゆる奥義と

あらゆる知識とに通じていても、また、山を移すほどの強い

信仰があっても、もし愛がなければ、わたしは無に等しい。 

     （コリント人への第一の手紙 13 章 ２節） 
 

              人は何のために急ぐのか? 

                     畠中 彬 

町を歩いていて目の前の信号の青が点滅しだすとたいてい

の人は走り出す。私もなんとか青で渡りきろうと走り出す。

ホームに上がった時、電車が発車間際でまだドアが開いてい

たら急いで乗ろうと駆け込む。常にアナウンスで「駆け込み

乗車は危険ですからおやめ下さい」と放送しているにもかか

わらず、人はドアが開いていたら急いで乗ろうと駆け込む。

なぜ人は急ぐのか？どうしてそんなに急がねばならないの

か？ 信号ひとつ遅れてもせいぜい数分である。電車に乗り

遅れても数分後に次の電車が来ることが多い。東京へ行くの

にほとんどの人が「のぞみ」か「ひかり」に乗る。「こだま」

に乗る人はまずいない。ＪＲで「京都」「大阪」「神戸」を移

動する人はほとんど「新快速」に乗る。「快速」や「普通」電

車にはまず乗らない。しかしその時間差は長い人生に比べる

と微々たるものである。中には仕事やその他の理由で急がね

ばならない人もいるだろうが、なぜ全ての人がそんなに急ぐ

のか? 急ぐことで時間を生みだしその時間で人生を豊かに

しようとしているのかもしれないが、逆に急がずゆっくりす

ることで人生を豊かにすることもできる。物の豊かさや便利

さだけが人生を豊かにするのではないと人間が気づいてきた

ように、スピードだけが、速いだけが人生をゆたかにするの

ではないと気づくことも必要なのではないだろうか？ 
  

                            次回はメネットです。 

 

【クラブ統計 Statistics 】 

Biblical Message of October 
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と  き：9月 21日（水）18：45～20：45 

ところ：ホテルグランヴィア大阪20階 

台風15号の動きが心配されたなか、メネットによる例会を開催。ゲ

スト 5 名を含め 35 名が集まりました。山中ちあきメネットの司会で、

冒頭谷川有美子メネット会長からこれまでのメネット活動報告を述べ

られた後、井上佑起子・中西部メネット主査が東日本大震災のボランテ

ィアリーダーを現地に送る救援活動を報告、協力を要請しました。 

晩餐後は、いよいよメンイベント。井上文輔さんのお母さんでもある

井上有子・京都パレスメネットと小西、川上さん3名が華やかなフラを

披露。ハワイの楽器イプを使ってワイコロア、ノカプレオ。航海中の愛

する人に捧げた曲で、三つのイプの乾いた音色が一つに、3人の踊りも

息がぴったり。後は会場全員でフラ体験を。井上メネットからフラの魅

力や曲の意味も学びました。合間にスコーンなどのオークションも開催。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

報告では大畑夫妻がめでたく9月10日に結婚披露宴が行われたこと。

岡本剛介君も 8月 7日に入籍。高橋裕也君の 8月 23 日に誕生した長

女の名前が「二瑚」ちゃん。井上文輔さんが奥様と長男泰我君を改めて

紹介。会場は祝福の拍手に包まれました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

その後谷川寛会長から、鍛治田千文連絡員に六甲山親子キャンプの助

成金 5 万円を、集まったニコニコ献金 24,000 円は、谷川有美子メネ

ット会長にメネット会のファンドとして手渡されました。 

                        （中村 茂高） 

  

 

 

 

と  き：9月28日（水）18：00～20：30 

ところ：大阪ＹＭＣＡ土佐堀会館406号 

 出席者：石津、大村、岡本、鍛治田、坂本、谷川、 

中村茂、中村隆、松浦、三浦、山中の各メン 

1． ３０周年記念事業（来年11/17） 講師・天江喜七郎
さんの卓話内容「三つの革命」。IBCの招待者の前夜ウ

エルカムパーティーなど。 

2． 中西部新年会(来年1/14)の役割分担。若い世代に運営
を託す。案を10月第２例会で。予備費３万円。 

3． 12月例会はグランヴィア大阪で。他クラブとの合同も
検討。 

4． 各月の第１例会 毎月１０日までにグルスケに登録を。
それ以後は石津さんにメールか携帯に連絡。 

5． チャリティー・ラン（10/10）午前8時15分、大阪城
公園・極楽橋集合。 

6． とさぼりカーニバル（11/3）スタッフの要請あり。 
7． 今後の日程 11月第2例会＝11/22(火)、12月第2例

会＝12/14(水) 

8． クラブの各役割分担事務を岡本さんが作成。 
（中村 茂高） 

 

 

 

■早天祈祷会 

日 時 １０月２１日(金)７：３０～８：３０ 

場 所 大阪ＹＭＣＡ会館チャペル 

証 し  灰谷隅夫氏（土佐堀ワイズメンズクラブ） 

■とさぼりカーニバル 

日 時 １１月３日（祝・木）１１：００～１５：００ 

ここ数年リユースカップの貸し出しを行ってきましたが、ほぼ

マイ食器が浸透し、リユースカップの役割が終わり、今年度は

貸し出しを行いません。マイ食器をお持ちになっていない方に 

はカップを販売いたしますのでご利用ください。 

 

☆今年度の土佐堀ＹＭＣＡクリスマス献金目標額は２００万円

になりました。どうぞ、ご協力よろしくお願い申し上げます。 

           （鍛治田 千文） 

 

 

 
 

中村茂（80g）、山田（50g）、隅田（25g）、谷川（20g） 

新保（20g）                         合計195g 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

みんなでフラを楽しみました 

 コリントとは、ローマ帝国のアカイア州の首都で、繁栄した

大都会の一つ。このコリントにパウロは教会をつくりました

が、その3年後、コリントに住むクロエ家の者から、「教会内

に紛争が生じていること」「信者の中に不義の者がいる」こと

を告げられます。そこでパウロが決然と筆を取った書簡で、愛

の章とも呼ばれ、キリスト教の考え方の根幹を成すものです。 

             聖句選/コメント：中村 茂高 

               （次回は、田中 穣二さんです） 

Ｙ ＭＣ Ａ ニ ュ ース  

9月第 1例会 

9月第 2例会 

8, 9 月Ｂ Ｆ 報告 

 

 

 

 

華やかな 

フラを鑑賞

しました 

大畑夫妻 

井上夫妻と長男泰我君 

岡本君 

高橋君 
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1999 年 5月晩年の美藤さんを囲んで 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

設立当時 

鈴木謙介さんとの思い出 

                      山田 孝彦 

 本当は「謙介さん」と気安く呼べるような方ではなかったのでしょうが、私にはやっぱり「謙介さん」そして

奥様には「美藤さん」と呼ぶのが、一番しっくりくるのです。 

 いつか何処かでお話ししたように、同郷、同窓、同じ会社、同じ教会など、私と謙介さんとのつながりは実にい

ろいろありました。しかしやはり一番強いのは「大阪センテニアルクラブ」での交流でした。    

 センテニアルクラブ設立時には初代山中会長を補佐すると言って、自らクラブ書記を引き受けて下さり、他クラ

ブの人からは「国際会長を書記にした」とあきれられたものです。ここにも謙介さんのセンテニアルクラブ設立へ

の強い思いがあったことを知ることが出来ます。私はよく、国際大会や区大会などで「元国際会長の鈴木謙介さん

のクラブ；センテニアルクラブのメンバーです」と自己紹介したものです。 

 私は、このセンテニアルでの交わりの中で、謙介さんから多くを教えられ、学ばされました。例会ではいつも静

かに坐っているが、なすべきことはきちんと守り、折にふれ、また大事な時に「ワイズダム」「ワイズスピリット」

について語って下さったように覚えています。「ワイズでは、頼まれたことにはNo! と言わない」と笑いながらよ

く聞かされたものです。 

 亡くなられる半年前の2004 年夏、六甲山で持たれたセンテニアルの「アメラジアンキャンプ」に、静養先か

ら来て下さり、英語のスピーチを子供たちにして下さったことを、今も懐かしく思い出します。最後までセンテニ

アルを思い、センテニアルを愛した方でした。 

「会長のTITBIT (一言)」 

                谷川 寛 

８月初めの台湾でのワイズAsia Area Convention は６００名

の参加があったそうですが、特質すべきはYouth の参加が１２０

名あったことです。一方、アメリカのU.S. Area Convention が、

７月にSt. Louis でありました。ハワイから、私たちのブラザー、

ヌアヌクラブのMaurice Shimonishi さんが参加。彼の報告によ

れば、全米からの大会参加者はわずか１００名。かって全米４，０

００名の会員数が、現在約１，６００名に減少。 

大会への参加者も激減した、との報告でした。２０１３年の U.S. 

Area Convention は Las Vegas だそうです。日本のみなさん、

今から参加を計画して、アメリカのワイズを勇気づけ(Pep talk)

してあげようではありませんか！！ 

 

∈∋∈∋Club Activities (September ,2011) ∈∋∈∋ 

On September 21, our club’s September meeting was 
held at the Hotel Granvia Osaka, with a total of 35 Y’s 
Men, Y’s Menettes, Y’slings and guests in attendance. 
With its emphasis on “Y’s Menettes’ activities” this 
month, Mrs. YUMIKO TANIKAWA and other Y’s 
Menettes presided over the meeting. 

The highlight of the meeting was “ Hula” performance 
made by Ms. YUKO INOUE and her associates, Ms. 
HIDEKO KAWAKAMI and Ms.  KAZUKO KONISHI, 
also Y’s Menettes of the Kyoto Palace Club.   

They performed a numbers of well- known Hulas, 
including “No Ka Pueo” , “Ka Nohona Pilikai”, and 
“Hano Hano Maui”, sometimes using Hawaiian 
traditional musical instrument  ”Ibu”. 

 Learning the basic behavior of “Hula” under the 
guidance of Ms. YUKO INOUE, we realized that it was 
not easy to master the Hula because of the graceful 
behavior of the performance. Ms. CHIAKI YAMANAKA 
and Ms. CHIHARU SAKAMOTO were successful in 
raising Yen 6,100, selling homemade scones, etc. Yen 
24,000 was collected for our club’s niko-niko, smiling 
fund which was donated to our club’s Y’s Menettes’ 
Committee this month. 
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       ゲ ス ト か ら の メ ッ セ ー ジ     

○中西部会、合同メネット会に出席して頂き感謝です。今日

はメネット月例会に出席させて頂きアロハを楽しむ事が出

来ました。ありがとうございました。 

(大阪西クラブ 井上佑起子) 

      会 員 か ら の メ ッ セ ー ジ      

○いつもとは違う雰囲気で楽しい例会でした。   (石津 雅人) 

○母、息子、妻と三世代で例会に参加させて頂きまして、有難

うございました。                               (井上 文輔) 

○生フラ、初めて拝見しました。会場が一気にハワイになりく

つろいだ時間を過ごさせて頂きました。          (大畑 慎治) 

○想いを伝えるのがフラだと感じました。初めてフラを踊りま

したが楽しかったです。                        (大畑 都子) 

○とても楽しいメネット例会でした。いつものメン主導とは違

いゆっくりした流れの時間が楽しめました。これもメネット皆

さん、そして京都パレスクラブからの井上メネットさんたちの

お陰です。ありがとうございました。              (岡本 剛介) 

○フラしたくなりました。ホントにしたいなあ   (鍛治田 千文) 

○本日はとても楽しい例会になりうれしいです。井上有子メネ

ット有難うございました。マハロ！！        (坂本 千春) 
○フラとお話、井上メネット、有難うございました。(坂本 哲朗) 

○大阪には台風の影響が少なくて良かったですが災害にあわれ

た方々に心中お察し申し上げます。フラとても良かったです。

又、お越しくださいネ！                        (芝田 光雄) 

○早いものでもう９月です。８月は六甲YMCAで発達障がいの

人たちのキャンプやHHキャンプの御成功おめでとうございま

す。フラといえば家内を連れて来たら良かったと思いました。 

         (新保 正秋) 

○井上有子メネットとお仲間にフラを見せていただきメネット

例会にふさわしい華やかで楽しい例会でした。有難うございま

した。                    (隅田 恵子） 

○今の季節にぴったりのハワイアンダンスとても心地良かった

です。                                        (高橋 裕也) 

○すばらしいメネット例会でした。ハワイに行かずに本番のフ

ラを鑑賞できて良かったです。しかも出席者が３５名もあり最

高でした。                                      (谷川 寛) 

○9月メネット例会はフラを踊っていただいた京都パレスクラ

ブのメネットさん達のお陰で楽しい華やいだ例会となりました。

本当に素晴らしかった。                       (谷川 有美子) 

○まだまだ、昔のワイズメンのような動きが出来ません。もう

少し時間をかけてワイズメンになったときの事を思い出してい

きたいと思います。今しばらく見守ってください。(中村 隆幸) 

○センテニアルのメネットさんは、まとまっていて行動力があ

って本当に楽しい方達ですよ。                  (中村 幸枝) 

○元気に例会に出られた事を感謝いたします。今日はフラで楽

しませて頂き、久し振りにハワイでの生活を思い出しました。

有難うございました。                  (福永 義彦・滋子) 

○メネット例会、今年は格別に華やかで楽しい例会でした。井

上有子さんのフラとそのお話、大変魅了されました。メネット

の皆さんの素晴らしいご手配に感謝申し上げます。(藤原 正巳) 

○井上さん、小西さん、川上さんのフラ共演素晴らしかったで

すよ。クラブの皆さま来年の新年会ホストクラブとして宜しく

お願いしますよ。                            (松浦 孝次) 

○楽しいメネット例会でした。大好きなフラを見せて頂き、ま

た皆で踊りとても楽しいひと時でした。衣装も素敵でした。有

難うございました。                            (松浦 和子) 

 

 

○鍛えられた身体表現に驚きました。日本ではフラブームのご

とく手話を表現されていますが。実際の意味や表現を聞き考え

深かったです。有難うございました。           (松田 明久) 

○メネット例会でハワイのフラを体験し大変楽しかった。ダン

サーの方々有難うございました。              (三浦 直之) 

○今夜はメネット例会：メネットが主役の華やかな一刻を楽し

ませていただきました。若いセンテニアルのメンはメネットの

「コールには一言もなく従順に献金をしてよろこんでいます。」 

                (山田 孝彦) 

○９月のメネット例会を姜なく皆様のご協力のもと行われ感謝、

高橋二瑚ちゃんも御一緒にお出掛けを楽しみにしています。 

(山中 ちあき) 

○メネット会の企画力、実行力、集金力万歳、結構、素晴らし

い例会でした。                                (山中 秀男) 

 

9月17日(土) ホテルクライトン新大阪で中西部会が行われ、

１４０名余りの参加者があり盛大に行われました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 ニコニコ・メッセージ 

【Messages from the Club Members 】 

後  記 

9 月 23 日夜、ハーバード大教授、マイケル・サンデル

がインターネット中継で、日・米・中の若者に難問を投げ

かけ、白熱した議論を戦わすNHK「究極の選択」のテーマ

は、「9.11 同時多発テロ」でした。 

「米国政府によるオサマ・ビンラディンの殺害は正当化

されるのか」「自爆テロでハイジャックされた旅客機を撃墜

することは許されるのか」の質問に、「戦争状況下における

殺人は合法である」と言う一人の米国学生に対し、「戦争は

法律外になるのか」と反論する日本の女子学生。「旅客機が

墜落し大量の犠牲者が出たとしても、撃墜することは許さ

れないとしながらも、もし「核」を積載していたら、とい

う難問に悩む学生たち。 

司馬遼太郎が、戦時中大本営の少佐参謀に本土決戦で敵

が上陸した場合、逃げまどう市民を戦車で踏みつぶしても

よいと言われ、戦争の愚行を思い知ったと聞いたことがあ

ります。 

番組を見ていて、究極の判断も、「いかなる行為も、それ

が愛にもとづくものか」「人間の尊厳が守られているか」と

いうキリスト者の観点が大切と感じました。 （中村茂高） 

↓懇親会の様子 

←午前中に行わ
れた合同メネッ

ト会 

 

←山中秀男ワイズ(右側)が

浅岡理事より「ＥＭＣ優秀

ワイズメンズ賞」の表彰を

受けられました。 

 


